Répondre aux besoins au sein et au-delà du groupe

<u>Transcription de la vidéo: Répondre aux besoins au sein et au-delà du groupe (Carl George)</u>

La septième étape

Plus nous formons des responsables des petits groupes, plus nous prenons conscience du fait que les responsables des petits groupes peuvent devenir la clé de la santé d'une Église. Ils sont capables de former les membres de leur groupe, individuellement et en groupe, à devenir de plus en plus moins égoïste.

En raison des coups que nous recevons dans la vie à un moment ou à un autre, la plupart d'entre nous ont tendance à s'enfermer et à devenir un peu défensifs. Il faut nous aider à aller au-delà de nous-mêmes pour commencer à toucher, d'une manière sensible et utile, la vie des autres.

Et c'est là que l'acte de servir devient une composante essentielle de la croissance Chrétienne. D'un point de vue Organisationnel, il est important que les petits groupes et les équipes ministérielles de l'église mettent leur travail bénévole à la disposition des membres pour aider l'église à gérer ses programmes. C'est une approche très Organisationnelle des choses. Mais du point de vue de la croissance spirituelle Chrétienne, il est important que vous, en tant que chef de groupe, sachiez comment prendre vos gens individuellement et les placer dans un environnement où ils voient qu'il est logique de se donner aux autres. Une partie de ce travail, bien sûr, profitera à l'Église en tant que corps religieux organisé. Mais une partie de ce travail sera également orientée bien au-delà des programmes de l'Eglise. Une partie de ce travail se concentrera simplement sur les endroits où les gens souffrent.

Et donc, ce qui peut arriver dans l'acte de servir, c'est que nous pouvons devenir des personnes plus gentilles et plus gracieuses les unes envers les autres dans l'Église et dans la communauté. Nous allons maintenant réfléchir pendant quelques minutes à la manière dont vous allez amener vos membres du groupe à servir. Les avantages qu'ils en retireront seront énormes et les bénéfices pour l'Église vont être énormes.

Nous devons considérer le fait que beaucoup de services - se servir les uns, les autres dans l'amour - va en fait commencer entre les membres du groupe. Nous avons appris à mettre en garde les chefs des groupes contre certains problèmes qui vont surgir dans leurs ministères. L'un d'entre eux est le suivant : de ne pas encourager le prêt d'argent entre les membres d'un groupe. Maintenant, le fait de donner de l'argent est bien.

Mais le prêt d'argent est un piège. Nous avons aussi encouragé les chefs des groupes à ne pas encourager la formation des entreprises et des investissements personnels entre les membres de leur groupe, à laisser ce genre d'activité dans un domaine qui est discipliné par la loi. Car presque toujours, des malentendus et des doléances surgissent autour du prêt d'argent ou de l'investissement d'argent. Si un investissement tourne mal, il ruine les relations.

L'une des choses les plus précieuses qu'une personne puisse faire pour sa propre croissance et celle d'un autre est de donner. On raconte une histoire d'une mère célibataire qui n'avait pas d'argent pour ses enfants pour Noël. Les membres de son groupe ont collecté 400 dollars pour elle. Elle a été tellement émue par la découverte de ce qui s'est passé que 30 minutes après la réunion, elle pleurait encore parce que quelqu'un se souciait d'elle. Vous ne pouvez pas imaginer le changement qui s'est produit dans le Noël de ces enfants. Mais, de façon plus permanente, vous ne pouvez pas imaginer le changement dans sa vie lorsqu'elle a réalisé que faire partie du corps du Christ avait un avantage tangible.

L'argent ne lui a pas été prêté, il lui a été donné. Je suppose que c'était un cadeau bien plus précieux parce qu'elle savait que l'argent était collecté par des gens qui n'avaient pas d'emploi eux-mêmes.

C'est un acte d'amour tangible. Quand nous nous référons aux Écritures et que nous regardons comment les Chrétiens se traitaient les uns, les autres dans la première génération de l'ère Chrétienne, nous découvrons qu'il y avait des Chrétiens à cette époque qui vendaient des maisons, des fermes et des maisons de vacances, afin de pouvoir aider les autres qui étaient persécutés. Jésus a dit : "A ceci tous les hommes connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous vous aimez les uns les autres." C'est lorsque nous nous servons les uns, les autres au nom de Jésus que le monde a la meilleure chance de voir que ce que nous avons est réel. Et pas seulement cela, mais nous avons une chance de grandir.

Nous voulons donc établir un climat de donner dans nos petits groupes. Cela s'étend éventuellement au programme des missions de l'Église, aux programmes de soins et de secours à l'étranger. Non seulement voulez-vous que vos membres s'inspirent les uns, les autres à donner, mais vous voulez aussi qu'ils servent d'autres personnes en dehors de leur groupe. Que diriez-vous de prendre votre groupe, à l'occasion, et de les laisser aider l'équipe de baby-sitting d'un autre groupe ?

Les petits groupes peuvent également servir comme des lieux de ministère interculturel. La plupart des églises peuvent accueillir des personnes de leur culture, mais il y a des personnes qui ne font pas partie de votre culture et qui vivent à la proximité de votre église. Le fait d'avoir des petits groupes qui ont une place pour les différentes cultures aidera l'Église à répondre aux besoins culturels différents. De cette façon, nous étendrons le Royaume de Dieu en diverses manières.